

“Soyez saints comme Je suis Saint” Lv 19,2 } 1 P 1,15-16  
He 12,14

Honorer des saints, les aimer, ce n'est pas pour Dieu que c'est utile, c'est pour nous que cela importe. Ils sont nos médiateurs. Pour leur demander quoi ? et cela est essentiel : **de nous prêter leurs regards, pour nous apprendre à Voir**. En 1<sup>er</sup> la fragilité du monde et le péché\*... en second, voir les splendeurs de Dieu et Sa Sainteté\*... La cause de notre joie, **c'est de Voir ces deux abîmes\*...** dans l'amour du Christ mort et ressuscité.

**Ces deux regards\*... illuminent toutes les béatitudes**. Habités par l'Amour et ayant conscience de leurs misères, nos ami(e)s du Ciel ont aimé infiniment La Miséricorde de Dieu qui les a sauvés de leurs amours-propres. En se reconnaissant pécheurs, ils ont découverts que le Cœur de Jésus est un abîme d'Amour et un abîme de Miséricorde et que - la Croix et Jésus - sont inséparables. Jésus chérit nos âmes, prenons-en soin ! Pour cela, qu'il est bon, d'aimer de tout notre cœur, le Cœur ouvert de Jésus, jusqu'à Le consoler car souvent Jésus ne rencontre qu'ingratitude. Bien rare sont les âmes qui l'aiment en vérité. Nos amis du Ciel ont acceptés, dans leurs vies faite de haut et de bas, comme nous, de se laisser aimer par Jésus. Et toi, le veux-tu ? C'est attitude fondamentale à accueillir.

De saint François de Salles : « Il ne faut pas regarder l'extérieur de nos actions mais l'intérieur de celles-ci, c'est-à-dire, si Dieu le veut, ou ne le veut pas. **« Heureux les cœurs purs, ils verront Dieu »** Cette pureté du cœur... consiste à prendre toutes les choses et à les peser au poids du sanctuaire de notre conscience, éclairée par l'amour du Christ, qui n'est autre chose, que la Volonté de Dieu » Sa Volonté : c'est l'Amour de Jésus en nous, **l'Esprit Saint**. Est-ce que nous L'aimons - l'Ami intime de notre âme - pour éclairer nos conduites et toutes les affections de nos cœurs ?

Et l'Amour de Dieu nous y aidera, si nous Lui offrons... notre petite bonne volonté. Ainsi commence notre vocation de chrétien, vivre simplement notre devoir d'état. Il nous faut aimer ce que Dieu aime, c'est le courage du quotidien. **« Donne-nous notre pain quotidien »** L'Amour de Jésus ne veut pas que nous demandions son pain annuellement, mensuellement ou hebdomadairement, mais quotidiennement. Ce pain quotidien, c'est de nous laisser aimer par Lui aujourd'hui, et de lui confier notre aujourd'hui... Dieu nous aime dans le concret de notre vie, il donne sens aux gestes les plus

simples de notre quotidien. Ne gère pas ta journée tout(e) seul(e), mais confies ton aujourd'hui à l'amour de Dieu qui est, en toi. En pensant à Jésus, tâche d'être vrai et bon, dans ton aujourd'hui, sans penser au jour suivant. Puis, le jour suivant, fais de même. Et ainsi, jour après jour. Notre Père Céleste prends soin de toi, aujourd'hui, Il aura soin de toi, demain.

Nous savons que la traversée de notre vie sur cette terre n'est pas un long fleuve tranquille. Nous fêtons la sainteté de tant d'hommes et de femmes de toutes langues, cultures, cherchant à vivre de l'amour, de la paix, de la joie, de la miséricorde et du pardon. Être heureux des béatitudes sur la terre, c'est recevoir le bonheur du Ciel. Pas au sommet de nos superbes, mais en creux, dans la vallée de nos dénuements. N'ayons pas peur de nos insuffisances, de nos frustrations, même de nos échecs. C'est tout cela que Dieu vient visiter dans son Amour délicat pour nous humaniser en profondeur. Nous sommes pauvres, et c'est justement dans ce creux, cet espace disponible que nous pouvons renaître... pour être un artisan de paix.

L'amour de Dieu est Gratuit comme une Source offerte. Elle nous libère de nos égoïsmes, des velléités de possession. L'Amour nous construit, mais souvent, nous manquons à sa présence, pris avec nous-mêmes. Nous aimerions tant être parfaits. Or, l'Amour Gratuit de Dieu t'aime toujours, en ce que tu es ! Sa joie, que tu Lui remette ta misère, ton péché ! Alors sois patient avec ta nature humaine et prends-en soin. Si nous le voulons bien, l'Esprit d'Amour vient éclairer nos âmes pour le bien de toutes nos facultés internes et de nos sens externes. Alors notre existence prend tout son sens et découvre sa finalité bienheureuse. Oui, demandons aux saints, **de nous prêter leurs regards... pour nous apprendre à Voir** : la fragilité du monde et le péché\*... et Voir la splendeur de Dieu et Sa Sainteté\* : **Voir ces deux abîmes\*... C'est contempler l'amour de Jésus, sa douceur, en Croix, là est notre joie profonde...** Son Cœur ouvert... est la Source de Vie et d'Amour surabondante d'où coule l'Eau Vive pour nos cœurs et le bien de nos vies. « Au ciel, je veux demander pour vous l'Esprit Saint » a dit le Bx P Marie-Eugène de l'Enfant-Jésus. « **Croyons à la communion des saints !** » Nos amis du Ciel nous désirent auprès d'eux, aimons-les et demandons leurs prières d'intercessions.

*Amen, alléluia! D. Dominique*